

Ä3 zu A4: UKRAINE: DEESKALIEREN UND STABILISIEREN (ehem. Antrag A02 von Karl-Wilhelm Koch an die BDK)

Antragsteller*innen Karl-Wilhelm Koch

Antragstext

In Zeile 16 einfügen:

Die BAG Frieden beschließt daher, die grünen Regierungsmitglieder, die BT- und EP-Fraktion und den Bundesvorstand um Initiierung bzw. Unterstützung des folgenden Vorgehens:

Von Zeile 20 bis 27:

1. Vereinbarung von 1994, die über das Ziel einer Revitalisierung der europäischen Sicherheitsarchitektur berät. Eine offenkundig unabdingbare Voraussetzung dafür ist, dass seitens der westlichen Regierungen die – tatsächlichen oder vermeintlichen – Sorgen der russischen Führung ernstgenommen werden, da andernfalls offenkundig keine Verhandlungen mit Russland möglich sind.
2. auf die Bereitschaft aller in den Konflikt involvierten Regierungen einzuwirken, für die Dauer dieser Konferenz – – und dafür wäre realistischerweise ein Zeitraum von mindestens zwei Jahren anzusetzen – – auf jede militärische Eskalation zu verzichten. Die deutsche Regierung wird sich auf westlicher Seite und

Von Zeile 29 bis 32:

2. Kanälen dafür einsetzen. Die scharfe Überwachung und Einhaltung des Minsker Abkommens durch alle Seiten ist unverzichtbar ~~wird als unverzichtbar angesehen.~~
3. ~~die~~ hinzuwirken auf eine Bekräftigung der aktuellen Beschlusslage der NATO, dass eine Ost-Erweiterung gegenwärtig nicht auf der Tagesordnung steht – im Verständnis,

Von Zeile 35 bis 36:

4. ~~die~~ das Betreiben einer Wiederbelebung des NATO-Russland-Dialogs auf politischer und militärischer Ebene ohne Konditionen. Dazu zählt auch ein Neuansatz für

Von Zeile 42 bis 45:

4. Kontakten auf politischen und militärischen Ebenen sowie zur Stabilisierung regionaler Konfliktsituationen zu vereinbaren. Auch Truppenverlegungen und Manöver der NATO in den osteuropäischen Ländern sind dabei einzubeziehen.
5. ~~weitergehende ökonomische~~ das Erarbeiten weitergehender ökonomischer Kooperationsangebote an die Ukraine wie auch an Russland. Wirtschaftliche Zusammenarbeit könnte einen wichtigen Beitrag zu

Begründung

Redaktionelle Anpassung in Hinblick auf einen BAG-Beschluss wie aktuelle Ergänzungen. Als ausführliche inhaltliche Begründung dient weiterhin das Ukrainepapier des Antragstellers: https://www.gruene-linke.de/wp-content/uploads/2021/12/Ukraine-Konflikt_15_12_21.pdf